



Concordia University Faculty Association
Association des Professeurs de l'Université Concordia

CUFA Motion of Support to LUFA

The Concordia University Faculty Association joins the CAUT, FQPPU, and other faculty associations across Canada to express support for the Laurentian University Faculty Association and denounces the closure of 69 programmes and the firing of over 100 professors at Laurentian University/Université Laurentienne.

Transparency and collegiality were not observed in this decision process and the shameful outcome—which could and should have been avoided—is unacceptable.

The dreadful consequences for the laid off professors and university personnel as well as the students left in limbo must be remedied.

Motion d'appui de l'ACPU à l'APPUL

L'Association des professeurs de l'Université Concordia se joint à l'ACPPU, à la FQPPU et à d'autres associations de professeurs à travers le Canada pour exprimer son soutien à l'Association des professeurs et professeurs de l'Université Laurentienne et dénoncer la fermeture de 69 programmes et le licenciement de plus de 100 professeurs à l'Université Laurentienne/Laurentian University.

La transparence et la collégialité n'ont pas été respectées dans ce processus décisionnel et le résultat honteux - qui aurait pu et aurait dû être évité - est inacceptable.

Les conséquences terribles pour les professeurs et le personnel universitaire mis à pied ainsi que pour la communauté étudiante laissée dans l'incertitude doivent être corrigées.